## ELEMENTOS DE LA ESTRATEGIA PARA LA FASE FINAL DE LA CAMPANA

La fase final de la campaña exige 3 cosas: un equipo de conducción cohesionado, una línea de conducta clara y sistemática y una distribución adecuada de los roles entre los diversos actores de la campaña.

- 1. El equipo político de conducción debe ejercer toda su autoridad. Su funcionamiento será periódico y las recomendaciones que sean acogidas por el candidato serán aplicadas con disciplina y rigor en los próximos 40 días.
- 2. La linea de conducta está articulada alrededor de la estrategia de <u>presidencialización</u> del candidato. El candidato deberá dejar de ser sólo el líder de la oposición y el portador de la esperanza de las mayorías trabajadoras. Dada su indesmentible situación mayoritaria, debe transformarso con toda nitidez desde ya en el conductor del proceso político chileno y garante de los cambios con tranquilidad que realizará el primer gobierno democrático que encabezará. Sus mensajes principales deberán ser:
- A. LA OPCION QUE ENCABEZA PATRICIO AYLWIN ES LA UNICA QUE GARANTIZA LA ESTABILIDAD Y EL ORDEN
- Es necesario convocar a las fuerzas políticas de todo el espectro y a los otros candidatos presidenciales a establecer, mediante un pronunciamiento conjunto, un compromiso de fealización de los cambios institucionales necesarios para hacer prevalecer la soberanía popular y contribuir a la tarea del próximo presidente en materia de desamarrar las ataduras institucionales antidemocráticas. No es el momento para debates de tono menor, sino para llegar a acuerdos sobre lo principal.
- Debe sostenerse y reiterarse la línea ya iniciada en cuanto a que Patricio Aylwin garantizará que usará su autoridad presidencial por encima de partidos'y de grupos en el blen de todos los chilenos. Realzar sus virtudes y sus logros como quan constructor de acuerdos y de consensos y señalar que quienes critican a la concertación por su heterogeneidad no entienden nada de lo que Chile necesita: la unión de todos los chilenos. Esta no sólo es necesaria, sino que Patricio Aylwin ha domostrado que es posible. Convoca a sus adversarios circunstanciales a Deponer la agresión y a trabajar por la unidad nacional que el país reclama. Patricio Aylwin debe anunciar que él ha detenido su campaña para concentrarse en la resolución de los grandes problema del país. A lo largo de los próximos días, luego de un discurso solemne, va nombrando a sus representantes para el diálogo con las fuerzas políticas, sociales, la Iglesia, etc. y ascuphando los avances de su gestión e informando al país.

B. EL GOBIERNO DE PATRICIO AYLWIN PERMITIRA UNA VIDA MEJOR PARA CADA CHILENO. PATRICIO AYLWIN GOBERNARA PARA LA GENTE CON LA GENTE.

El próximo presidente debiera orientar en un acto solemne a su equipo de programa sobre las grandes líneas de su gestión y debiera hacer en etapas sucesivas 4 anuncios de profundizaciones programáticas concretas, que permitirán a los chilenos percibir como el próximo gobierno aliviará sus angustias cotidianas. El candidato deberá entregar los fundamentos de estos anuncios, cuya implementación será discutida con los involucrados y cuyos aspectos técnicos específicos serán defendidos públicamente por los equipos de programa.

- Política de apoyo a la familia, a través del programa para las 500 mil mujeres jefas de hogar y de apoyo a las jóvenes embarazadas.
- Plan de emergencia para la vivienda y la regulación urbana, junto al reestudio de la situación de los deudores habitacionales más pobres.
- Programa de capacitación para el trabajo, que será el gran mecanismo de reinserción social de los jóvenes y los cesantes, y de recuperación de la igualdad de oportunidades educativas.
- Frograma de relanzamiento del sistema de salud pública, resequipando consultorios y hospitales y subsidiando parte de la demanda por salud (medicamentos, etc.)